

Dossiers insolites

Une rubrique animée
par Jean Leclaire

ÉCRIVEZ-NOUS

O.V.N.I. observés dans le monde... au XIX^e siècle

Nous vous proposons aujourd'hui quelques témoignages du passé sur des observations d'Objets Volants Non Identifiés, dans la période comprise entre 1868 et 1897.

C'est à notre fidèle lecteur et ami, M. Camille Ferrier, chargé des relations publiques au sein du G.R.E.P.O. que nous devons ces renseignements qui intéresseront, nous n'en doutons pas, tous ceux et celles que le phénomène O.V.N.I. passionne.

JUILLET 1868

Ville de Copiapo (Chili) une étrange construction aérienne faisant beaucoup de bruit, survole la ville à basse altitude, certains témoins l'ont comparé à un oiseau géant couvert d'écaillles brillantes.

7 DECEMBRE 1872

A Bambury (Grande-Bretagne), vers 1 heure du matin, un objet ressemblant à une meule de foin, a volé suivant une ligne très irrégulière en produisant du feu et en abattant des arbres... puis il y eut disparition brusque !

15 MAI 1877

A Aldersjot, comté du Hamshire (Grande Bretagne) un « être étrange portant un casque brillant, s'est élevé dans les airs au dessus de deux sentinelles qui firent feu sans résultat.

15 MAI 1879

Dans le golfe Persique, de nombreux témoins se trouvent à bord du vaisseau « Vulture » aperçurent « deux grandes roues » dont le diamètre fut estimé à quarante mètres, pas de bruit particulier, ni d'odeur au passage de ces « choses ».

1880 (PAS DE PRECISION DE DATE)

A L'Est du Vénézuéla, un jeune garçon de quatorze ans aurait vu un ballon descendre du ciel et rester suspendu près de lui. IL était attiré par cette étrange boule.

11 JUIN 1880

New Mexico : quatre hommes qui marchaient près de Galisto Junction ont été surpris d'entendre des voix provenant d'un érange ballon qui évoluait au dessus d'eux. IL était de forme fusiforme et actionné par un énorme ventilateur. (Il faut

signaler qu'à cette époque, on ne pouvait connaître ce qui serait plus tard l'hélicoptère).

11 JUIN 1881

Australie : vers quatre heures du matin et entre les villes de Melbourne et Sydney, sur un vaisseau britannique « La Bacchante », les deux fils du prince de galles (l'un d'eux sera le futur roi d'Angleterre) virent un objet qui ressemblait à un vaisseau fantôme naviguant tous feux allumés. Les témoins l'ont décrit comme un vaisseau incandescent !!!

2 NOVEMBRE 1885

Dès l'aube un « objet » lumineux fait le tour du Port de la ville de Scutari (Turquie) en l'illuminant de flammes bleues et vertes.

12 NOVEMBRE 1887

Vers 24 heures à Cap Race, (Océan Atlantique) le navire « Sibérien » aperçoit une énorme sphère de feu qui volait contre le vent, l'observation aurait près de cinq minutes, puis il y eut disparition instantanée.

En 1896 (sans dates précises) Alpes Suisses, près de Zermatt, M. Crowley faisait une marche en montagne, lorsqu'il aperçut deux petits hommes verts à qui il fit signe, mais ils n'y prêtèrent pas attention et disparurent.

12 AVRIL 1897

Dans Everest, ville de l'Etat du Kansas, vers 21 heures, toute la population put voir évoluer sous la couche de nuages un gros « objet » qui balayait le sol d'une puissante lumière et qui éclaira même les nuages sous lesquels il évoluait.

14 AVRIL 1897

Ville de Gas-City (Etat de Indiana) vers quinze heures, un étrange « objet » atterrit sur la propriété de M. John Boushe, effrayant les ouvriers et faisant fuir les animaux (surtout les chevaux) cinq à six occupants sortirent de cet engin et semblèrent effectuer des réparations, puis en quelques minutes la « chose » se referma, s'éleva rapidement et s'envola vers l'Est, (relation des faits dans le quotidien « Chricago Tribune » du 15 août 1897).

Un jour peut-être, avez-vous eu l'occasion d'observer un phénomène étrange dans le ciel ou au sol. Il est possible également que des parents ou des amis vous aient raconté une aventure insolite ou une observation curieuse.

Nous vous demandons de nous en faire part, soit en nous écrivant : Jean Leclaire ou en nous téléphonant pour nous donner des indications nécessaires (tél. 82.32.80.).

Veillez préciser si vous désirez garder l'anonymat. Ainsi, nous pourrions faire profiter nos lecteurs de vos témoignages.

D'avance, nous vous remercions de cette collaboration à notre rubrique.

Marseille : avril 1977 une violente leur rouge

M. Pierre Robin, demeurant à Marseille, a fait une étrange observation, dans la nuit du 18 au 19 avril 1977 (1).

Il était environ 21 h 35. Il regardait l'émission télévisée « La tête et les jambes » lorsque son regard a été attiré vers la fenêtre, par une violente leur rouge.

Cette leur s'est transformée en couleur d'un jaune vif au centre et rose vif à l'extérieur. Elle descendait à très grande vitesse et a semblé « ricocher » avant de disparaître quelques secondes plus tard en direction de l'hôpital de la Timone.

« Le ciel était dégagé et sans nuage » précise le témoin qui ajoute que son épouse a également observé le phénomène.

(1) D'après V.E.R.O.-Info N° 11, bulletin de V.E.R.O.N.I.C.A.

LES ASSOCIATIONS

Le G.R.E.P.O. (Groupement de recherches et d'études du phénomène O.V.N.I.) se réunit chaque dernier samedi du mois, au siège de l'association, Maison des jeunes, avenue Pablo-Picasso, 84000 Sorgues.

En cas d'observations, veuillez appeler aux numéros suivants : Avignon, M. Benoît Rousset, tél. 86.56.03 ; Orange, M. Jean-Jacques Montoya, tél. 34.59.10. ; Morières-les-Avignon, M. Camille Ferrier, tél. 31.26.17.

Enfin, rappelons que le groupe V.E.R.O.N.I.C.A. est installé 1, rue Vauban, 30000 Nîmes. Vous pouvez lui téléphoner au (66) 21.44.78.

Congrès des anciens de Rawa-Ruska

Avignon. — Le 11^e Congrès départemental des déportés de Rawa-Ruska aura lieu dimanche 22 mars à 10 heures à l'hôtel de ville.